

やまびこ



← 学校のさらに詳しい情報は、

湯山小学校ホームページまで。

ホームページアドレス <https://yuyama-e.esnet.ed.jp/>

湯山小学校発行 第8号

～よりよく生きるための基盤となる道徳性を育むために～

道徳教育推進主任 荊山 真由美

道徳的価値を理解し、道徳性を育むために、学校では、道徳の授業を中心に全教育活動を通じて、道徳教育を実践しています。5月からは、全校が集まって集会をしたり、歌ったり、大きい声を出したり、当たり前だった日常が戻り、学校行事や各教科等の学習も一層充実しています。異年齢集団活動「たけのこ班」による縦割り班清掃も始まり、交流や活躍の場が増えました。道徳の授業では、意見交流や話し合いを通して、いろいろな見方・考え方に気づき、自分の考えを深めています。これからも学習や様々な体験を通して、感じ、考え、心豊かにたくましく成長してほしいと願っています。



植物の不思議や命を感じた朝顔栽培（1年）



意見交流で様々な考えに気付いた道徳の授業（2年）



地域の良さを体感した竹名人さんに学ぶ会（3年）



理解し優しさを広げたいと感じた福祉体験（4年）



協力し友情を深めた集団宿泊活動（5年）



全校をリードし一致団結した運動会（6年）

【2学期を振り返って】

1年生	ゆ山っ子まつりのくじらぐもがこころにのこっています。セリフを大きなこえでいえたのでよかったです。おにいちゃんやおねえちゃんのえんそうもすごいなと思いました。
2年生	わたしは、九九がにが手でした。でも、がんばってれんしゅうして九九けんていに合かくすることができました。九九をわすれないようにして、3学期もすすんでべん強したいです。
3年生	湯山っ子まつりで発表したことが楽しかったです。一生懸命練習をしました。最初の出番だったので緊張したけれど、みんなと心を合わせていい演奏ができました。
4年生	私の一番の思い出は運動会です。特に、初めて係をしたことが心に残っています。私は児童係で、低学年を見守る仕事をしました。自分の役目をしっかりと果たしたのでよかったですと思いました。
5年生	2学期は運動会や連合音楽会、ゆやま学習のエコ大使プロジェクトなどたくさんの行事があって、忙しかったけれど、楽しかったし、自分も5年生のみんなも成長したなと感じました。
6年生	6年生として頑張らないと、という気持ちで、運動会で得点発表をしたり、湯山っ子まつりで演奏したりしました。苦手な作文も書けるようになりました。大変だったけど、楽しい2学期でした。
ささのこ	一番がんばったことは、お母さんのお手伝いです。よろこんでもらえてうれしかったです。湯山っ子まつりでは、歌とおどりをがんばりました。お母さんにほめられて、いい思い出になりました。